

青葉の子

＜学校教育目標＞
夢と志をもち 心豊かで
主体的に学ぶ 児童の育成

しっかり寝ル きちんと食ベル よく遊ブ 健やかに伸びル

1学期終了！楽しい夏休みを・・・

例年より早い梅雨明け宣言があり、暑い日が続く今日この頃です。本日、平成30年度第1学期の終業式が行われ、71日間にわたる1学期の学校生活を終えました。

式では、1, 3, 5年生の代表児童が1学期に頑張ったこと、2学期に頑張りたいことを発表しました。どの子ども堂々とした姿で発表することができ、大きな成長を感じました。

平成30年4月、新1年生13名を迎え、全校児童94名（74家庭）でスタートした平成30年度。子どもたちは日々の生活、学習に全力で取り組んできました。5月に実施した運動会では、全校が一つになって練習に取り組む姿から、東大崎小学校のまとまりを感じました。

子どもたちは明日から約1か月の夏季休業日となります。子どもたちは家庭・地域に戻っての生活となります。暑さもピークとなる時期です。生活・学習のめあてを決め、普段できないことにチャレンジするなど、有意義な夏休みとなることを願っております。



保護者・地域の皆様には、1学期間、本校の教育活動に対しご理解とご協力を賜りましたことに厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。

夏休みの生活について ～お知らせとお願い～

- ・明日から夏休みとなります。長い休みとなりますが、生活の約束を家庭できちんと確認し、規則正しい毎日を過ごすことができるよう、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしく願いたします。また、地域全体で子どもを見守るという意識で、子どもたちの姿を見かけたときには積極的にお声掛けをいただければと思います。
- ・夏季休業中の課題については、学級だよりでご確認ください。なお、各種応募作品については、積極的に取り組むようお声掛けをお願いいたします。
- ・今年もプールを開放いたします。日程については、プールカードでご確認ください。プールへ来るときには、**プールカードに保護者の方の確認印が必要**です。印がない場合は、入水できません。必ず健康観察をした上で押印をお願いいたします。
- ・夏休みに中に図書館を開館します。読書に親しむ習慣を付けるために、積極的に本を借りるようお声掛けをお願いいたします。開館日は下記のとおりです。
＜図書館開館日＞ 7月30日（月）、8月6日（月）、8月20日（月）
時間はいずれも9：00～12：00です。
- ・8月10日（金）から16日（木）までは、学校閉庁日となり、職員は出勤していません。この期間中の緊急連絡は大崎市教育委員会（72-5033）へお願いいたします。
- ・第2学期の始業式は8月27日（月）です。通常どおり登校させてください。持ち物等については、学級だよりでご確認ください。

7～8月の主な予定

- 7月24日(火)～27日(金) 教育相談期間(詳細は学級ごとの予定表でご確認ください。)
- 24日(火) 学校保健委員会
- 25日(水) すこやか青葉っ子委員会
- 30日(月) 図書館開館日①(9:00～12:00)
- 8月6日(月) 図書館開館日②(9:00～12:00)
- 10日(金)～16日(木) 学校閉庁日
- 20日(月) 図書館開館日③(9:00～12:00)
- 23日(木) 6年 古川西中部活動体験
- 25日(土) PTA奉仕作業(7:00～)
- 27日(月) 第2学期始業式(全校短縮4校時限, 11時30分下校)
- 29日(水) 身体測定(4～6年), クラブ活動, 集金日
- 30日(木) 身体測定(1～3年), 読み聞かせの会④



～～～学校短信～～～



◆7月11日(水) 合唱教室

東京星槎大学の千葉 佑先生をお迎えし、全校合唱のご指導をいただきました。歌うときの姿勢、発声の仕方を中心に教えていただきました。今月の歌として「Believe」に取り組んでいます。毎朝、各教室からきれいな歌声が響いてきています。

◆7月12日(木) 5年 水生生物による水質調査活動

国土交通省河川事務所の水質調査に本校の5年生が参加しました。江合川(桜の目橋付近)の水質を、さまざまな方法で調査する活動です。子どもたちが特に関心をもったのは水生生物を探す活動です。水生生物は水の汚れ具合によって生息する生物が決まってくるため、どのような水生生物がいるかを調べることでその川の水質を判断することができます。調査の結果、江合川(桜の目橋付近)は「ややきれいな川」との判定となりました。



◆7月13日(金) 着衣水泳教室



着衣水泳教室を実施しました。夏休みに入る前に、水の事故を未然に防止するために開催しました。ピュアスポーツから講師の先生方においでいただき、子どもたちの実態に応じてご指導をいただきました。服を着たまま水に入ると体がとても重くなること、万一水に落ちたときには仰向けになり静かに浮いて待つことを学びました。ご家庭でもお子さんと話し合いをしていただき、水の事故防止に努めていただきたいと思います。

「ありがとうの葉っぱ in おうち」へご協力を…

本日、お子さんに何も書かれていない「ありがとうの葉っぱ」をお渡ししました。夏休み中のお子さんの様子で頑張ったこと、よかったところ等をメッセージとしてお子さんへお渡ししてください。子どもたちの自己有用感を夏休み中にも高めていきたいと思います。ご協力をよろしくお願いいたします。

